

Hoy se celebra Día Mundial del Libro

Actividades buscan estimular la lectura especialmente entre jóvenes y niños

Distintas instituciones relacionadas con la difusión de la literatura se unen para conmemorar a este instrumento cultural.

Bajo el lema "Chile lee a la tierra: Subterra", hoy se rendirá un tributo a Baldomero Lillo, al cumplirse cien años de su primer cuento, "Juan Fariña", incluido en "Subterra" (ver recuadro).

Por primera vez este año se reunieron instituciones como la Dirección de Bibliotecas, Archivos y Museos (Dibam), del Consejo Nacional de Libro y la Lectura, la Cámara Chilena del Libro y el Colegio de Profesores, además de la editorial Santillana y el Colegio de Bibliotecarios para acogerse a la celebración mundial del día del

libro.

Los festejos centrales se realizarán en la Biblioteca Nacional, en la Estación Mapocho y en la librería Lom, donde se repartirá gratuitamente un ejemplar del cuento "Juan Fariña" en formato de diario antiguo, diseñado por Santillana.

A las 12 horas se rendirá un homenaje a los escritores chilenos en Matucana 151, un edificio que albergará la biblioteca pública más grande del país, proyecto actualmente en desarrollo. La ceremonia será encabezada por el presidente Ricardo Lagos.

Además, en la biblioteca y en la Estación Mapocho se proyectará la película "Subterra" de Marcelo Ferrari, que llegará a los cines en los próximos meses.

La programación se quiso marcar con un tono festivo, lo que se simbolizará a través de claveles y marcadores de libros que se regalarán a los asistentes.

A partir de las 19 horas, en la librería Lom se realizará el taller literario "¿Cómo se escribe un cuento?", a cargo del escritor Roberto Rivera, y en la estación Buerquedano del Metro se escuchará música y poesía entre las 15 y las 21 horas.

A las 10 de la mañana, además, se clausurará con un homenaje al derecho de autor la feria literaria que se desarrolló en la Plaza de Armas desde la semana pasada.

La celebración se extenderá a todo el país a través de actividades en escuelas y bibliotecas públicas. (queavtico)

HOMENAJE A BALDOMERO LILLO



Los actos se centrarán en los cien años de la obra literaria del escritor nacional Baldomero Lillo.

• "Chile lee a la tierra: Subterra" es el lema de la celebración de hoy, en alusión a una de las obras más conocidas de Baldomero Lillo.

• El escritor nació en la ciudad de Lota en 1867, situación que influyó en su obra que se centra en los conflictos del esforzado pueblo minero.

• Durante los próximos meses se estrenará el largometraje "Subterra", dirigido por Marcelo Ferrari y que tiene como protagonista al popular actor Francisco Reyes.

Hoy se celebra Día Mundial del Libro [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Hoy se celebra Día Mundial del Libro [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa